

<http://www.ouest-france.fr/90-000-m3-de-sable-evacuer-il-faut-rattraper-le-retard-pris-3643716>

90 000 m³ de sable à évacuer. « Il faut rattraper le retard pris »



Une première réunion s'est déroulée à huis clos à la mairie. Outre le maire et son adjoint, y participaient trois conseillers départementaux (Marc Lefèvre, 1^{er} vice-président en charge des finances, Jean Morin, président de la SPL (gestionnaire du port), François Rousseau, la directrice de la SPL et une délégation de plaisanciers conduite par Yannick Lecerf, soutenue à l'extérieur de la mairie par 25 plaisanciers faisant le pied de grue sous la pluie.

Un chantier espéré avant le 1er avril 2016

En à peine plus d'une heure, chacun ayant manifestement pris conscience des carences de ces dernières années, un accord était trouvé pour financer ce chantier, estimé, selon Jean Morin, « **entre 450 000 € et 480 000 €** ». Le département « **pour une large part** », la commune et la SPL vont mettre la main au portefeuille. « **La volonté du conseil départemental n'est absolument pas d'abandonner le port de Portbail. L'entretien s'est fait moins régulièrement, pensant qu'un nouveau port allait voir le jour** », souligne le président de la SPL.

